



Pièces	6 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	82628937
Prix	2 390 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Charmante villa située dans un domaine sécurisé sur les collines de Grimaud à 20 minutes de Saint-Tropez. Beau terrain d'environ 2500 M2 avec piscine. Environnement calme et verdoyant. La plage est à 5 minutes en voiture. La villa se compose comme suit: Niveau rez-de-jardin: Entrée, séjour/ salle à manger, cuisine, chambre avec salle de bains, WC invités; Niveau +1: 2 chambres, 2 salles de bains; une chambre sous forme de studio avec coin cuisine et sa salle de bain. Garage pour 2 voitures

The property is idyllically located above the turquoise bay of Saint Tropez. The villa is in a quiet, closed domain. In this oasis of calm you can enjoy complete privacy. Only 5 minutes drive to the beach. The property has a large living room, dining area, 2 master-bedrooms, 2 bedrooms. 4 bathrooms and another toilet on the ground floor. In the 2,500 square meter garden there is a pool and a terrace with outdoor dining.

MODUS VIVENDI LUXURY REAL ESTATE

3 avenue Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

